

# **Jahresbericht 2024 des Karate Dojo Waldsassen**

Die Zahl der Gesamtmitglieder Karate ist in 2024 leicht gestiegen.

Das Erwachsenen Training wird leider nicht mehr so gut besucht, 6-8 Erwachsene im Training.  
Jugendliche ab 14 Jahren wechseln vom Kinder ins Erwachsenentraining.

Kindertraining immer sehr gut besucht, aktuell immer noch Aufnahmestop bis zu den Sommerferien.  
Aktuell über 30 aktive Kinder (im Training immer so um die 25).

Trainer könnten mehr sein => Daniel Deichsel und Ludwig Handke sind wichtige Helfer beim  
Kindertraining.

Im Januar konnte das Training nach den Ferien wieder aufgenommen werden.

Im April wurde bei den Erwachsenen und den Kindern wieder eine Gürtelprüfung im Dojo  
abgehalten. Die Prüfung wurde wieder durch die lizenzierten Prüfer Marco und Benjamin  
durchgeführt. Insgesamt 20 Karatekas vom Dojo haben die Prüfung mit Bravour bestanden.

Bei den Erwachsenen haben wir im Dezember nochmal eine Prüfung abgehalten, bei der 3 Karatekas  
den nächsten Kyu erhalten haben.

Im August haben wir wieder eine Vereinswanderung auf die obere Skihütte gemacht. Unterwegs  
wurden mit den Kindern kurze Trainingseinheiten abgehalten. Oben angekommen gab es zur  
Stärkung Bratwürste und Kaltgetränke.

Die geplante Parcourweihnachtsfeier mit den Kids musste leider krankheitsbedingt ausfallen, wird  
aber in 2025 nachgeholt.

Mit den Erwachsenen waren wir zum Jahresabschluss beim Essen auf der Panzen

Dojo Leitung

Benjamin Fischer und Marco Pilsak